



## Mazars refuerza su equipo directivo con tres nuevos socios

R.A. Madrid

La firma de servicios profesionales Mazars ha decidido reforzar su estructura directiva con el nombramiento de Joan Ribó como nuevo socio de cuota de la firma. Mazars es una firma integrada por lo que los socios de cuota se convierten en socios internacionales.

Ribó, licenciado en administración y dirección de empresas y MBA por Esade, lidera la unidad de negocio de *outsourcing* en España, que presta servicios de externalización laboral, contable y *tax compliance* a compañías internacionales, así como a grandes entidades nacionales.

Mazars, con presencia en más de 80 países, cuenta con los conocimientos de más de 20.000 profesionales. La firma cerró su pasado año fiscal, que va de septiembre de 2017 a agosto de 2018 con unos ingresos globales de 1.600 millones de euros, lo que representa un crecimiento del 8,7% con respecto al ejercicio anterior.

### Otros nombramientos

Además, la firma de servicios profesionales ha promocionado a Juan Giménez y Xoan Jovaní, como socio del sector público y del sector seguros, respectivamente.

Esta promoción se ha oficializado tras la celebración de la reunión de socios internacionales de Mazars celebrada en Cannes y que reunió a más de 1.000 socios de más de 80 países.

Juan Giménez, con una experiencia profesional de más de 25 años, está especializado en la revisión de cuentas de universidades públicas, así como de fundaciones estatales y privadas, asociaciones y cooperativas, entre otras.

Giménez ha colaborado en trabajos con diversos órganos



Joan Ribó, nuevo socio de cuota de la compañía.

públicos fiscalizadores, como la Igae, Igss o Iggv, y es vocal de la Comisión de Sector Público del Instituto de Censores Jurados de Cuentas y de Asociación Española de Contabilidad y Administración de Empresas (Aeca).

Por su parte, Xoan Jovaní ha desarrollado su carrera profesional en el ámbito de la auditoría financiera de grupos internacionales y nacionales. Dispone de experiencia en auditoría legal, auditoría interna y en el tratamiento de problemáticas contables de seguros bajo la normativa local e IFRS.

Para Antoni Bover, presidente de Mazars en España, el nombramiento de estos tres nuevos socios pone de manifiesto su "firme apuesta" por reconocer y premiar el talento interno dentro de la compañía.

"Los tres han contribuido de forma muy destacada en la buena marcha de sus respectivas unidades de negocio y al crecimiento de la firma en los últimos ejercicios", añadió Bover.